

# Los abogados jóvenes solicitan mejoras en el turno de oficio

● El GAJ, presente en la Trimestral nacional de Alcalá de Henares, analiza la actualidad jurídica junto al resto de confederaciones

**Olav O. CEUTA**

Celebrada el pasado fin de semana en Alcalá de Henares (Madrid), la Trimestral que, cada este lapso de tiempo y en una ciudad distinta del país reúne a las distintas corporaciones que conforman la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ), contó una vez más con representación ceutí, puesto que Lucía Montes, letrada, acudió por parte del Grupo de Abogados Jóvenes de Ceuta (GAJ). De tal manera, los jóvenes profesionales de la abogacía de Ceuta estuvieron presentes en un evento cuya celebración comprendió dos jornadas, viernes y sábado, y que sirvió la primera para tratar diversos asuntos de interés para el sector y actualidad jurídica, como indica para *El Faro Montes*: “Se dejó clara nuestra postura de rechazo a las tasas judiciales; la necesidad de mejoras en el turno de oficio y en la justicia gratuita; o el acceso a la abogacía”.

Asimismo, en la jornada inaugural de la Trimestral hubo ocasión para rendir un homenaje a **Carlos Carnicer**, quien fuera hasta principios de año presidente del Consejo General de la Abogacía Española, y, como detalla Montes, para entregar, a modo de recono-

cimiento, el premio ‘Derechos Humanos’ al organismo de ayuda al refugiado CEAR. “Además”, añade la representante ceutí, “Francisca Sauquillo –abogada laboralista y política– intervino para hablar sobre cuestiones laborales y derechos humanos”.

Ya el sábado, en idéntico lugar, en Alcalá de Henares, tuvo lugar la reunión del Pleno, “donde se trataron temas internos de la Confederación y donde se procedió a la lectura de un manifiesto a cargo de la Federación Aragonesa de Abogados Jóvenes sobre la situación que en dicha comunidad se vive acerca del turno de oficio y de la justicia gratuita, ya que se ha visto perjudicada recientemente con un recorte del 40 por ciento del presupuesto, con el perjuicio al ciudadano que ello implica”, explica Montes. En este sentido, es preciso señalar que la CEAJ –y por ende, la GAJ de Ceuta– se adhirió, sin ambages, al contenido del manifiesto referido.

Así, la Trimestral, que en septiembre pasado se celebró en Ceuta, vuelve a poner de relieve las inquietudes de la profesión, así como a sentar las bases necesarias en aras de seguir en la línea del progreso, siempre, también, con el objeto de servir un mejor servicio a la ciudadanía.



Los abogados jóvenes, en Alcalá de Henares, durante la Trimestral. CEDIIDAS

Por último, y sobre CEAJ, es preciso señalar que, como destaca la presidenta, Cristina Llop, “es una asociación sin ánimo de lucro, libre, democrática, plural e independiente; formada por Agrupaciones y Federaciones de Abogados Jóvenes”, y cuyos objetivos son “principalmente representar de forma unitaria a todos

los miembros que la integran y defender sus intereses comunes en su ámbito territorial”.

Forma parte de sus objetivos también el de potenciar y desarrollar actividades en el ámbito profesional, formativo, social, cultural y corporativo que beneficien individual y colectivamente a los Abogados Jóvenes.